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令和元年度 第２回羽生市総合教育会議 議事録 

 

 

１ 日 時  令和２年３月２５日（水） 午後１時３０分から午後２時４０分まで 

 

２ 場 所  羽生市役所 ２階市長公室 

 

３ 出席者   

  （構成員）  羽生市長          河田 晃明      

         羽生市教育委員会 

          教育長          秋本 文子 

          教育長職務代理者     柿沼 拓弥 

          委員           髙瀬 賢一 

          委員           平野 博之 

          委員           岩﨑 智子 

 

  （事務局関係） 企画財務部長       宇都木一男 

          教育委員会学校教育部長  川島 規行 

          教育委員会生涯学習部長  寺崎 和代 

          企画財務部企画課長    清水 昭雄 

          教育委員会学校教育部     

               教育総務課長  須永 正弘 

 

  （出席職員）  教育委員会学校教育部 

               学校教育課長  矢野  渡 

               学校教育課参事 小島 円道 

          教育委員会生涯学習部 

               生涯学習課長  岡田 隆史 

               スポーツ振興課長 水野 光秀 

               図書館郷土資料館長 奥野  勇 

 

  （傍聴者） ０名 

 

４ 協議事項 １）令和２年度教育委員会グランドデザイン（案）及び教育行政重点施策 

（案）について 
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       ２）小中学校プール施設の今後のあり方について 

 

５ 会議内容 

 （開 会） 

○企画財務部長（司会） 

 これより、令和元年度第２回羽生市総合教育会議を開催します。 

本日の進行をさせていただきます企画財務部長の宇都木です。 

 

 （あいさつ）  

○企画財務部長（司会） 

 はじめに河田市長よりあいさつを申し上げます。 

○市長 

（あいさつ） 

 （協議事項） 

○企画財務部長（司会） 

続きまして、協議事項に移らせていただきます。議長は、羽生市総合教育会議設

置要綱第３条第１項により、市長を議長として進めさせていただきます。 

○市長（議長） 

本会議を主催する立場から議長を務めさせていただきます。 

はじめに、１）令和２年度教育委員会グランドデザイン（案）及び教育行政重点

施策(案)について所管部長より、説明を求めます。 

○学校教育部長 

 （説明） 

○生涯学習部長 

（説明） 

○市長（議長） 

学校教育部長・生涯学習部長からの説明について、何かご意見ございましたらよ

ろしくお願いいたします。 

〇教育長 

オリンピック・パラリンピックの開催延期により、資料 6 ページ・教育行政重点

施策、特色ある教育の推進で新規事業としていた中学１年生全員を対象としたバス

ケット試合観戦は、今年度は中止となります。埼玉教育委員会主催で、応募したも

のだが来年度観戦できるかは未定です。 

〇市長（議長） 

オリンピック関連の採火式についてどうなりますか？ 

〇生涯学習部長 
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延期により採火式も延期になります。県に確認したが現時点では詳細は未定です。 

  〇市長（議長） 

    オリンピック関連については、その都度対応をお願いしたい。 

    コロナウィルス感染予防による学校休校だが、学力向上についてはどう考えてい

ますか？ 

〇教育長  

一斉休校で１か月経つが、家庭訪問にて作成プリントの配布など学校でも工夫し

て取り組んでいます。 

３月２６日臨時指定登校日だが、それ以外でも、週１回程度登校させ、状況を見

守っているところです。  

学習の補習をするなど、遅れのないように対応していきたいと思います。 

４月以降に通常授業に遅れの分も対応して参ります。 

GIGAスクール構想により早期導入の仕組みづくり進めていきます。 

〇市長（議長） 

パソコンは持ち出し禁止ではなく、自宅持ち込みできるのか？ 

〇教育長 

現状では問題あるが、それらをひとつづつクリアして取り組んでいきたいと思っ

ています。 

〇教育総務課長 

GIGAスクールについては、PCの持ち帰りには文科省から各自治体の判断にゆだね

られています。それに向け検討していきます。 

〇学校教育課長 

持ち帰りも検討のひとつだと考えています。持ち帰りとなれば、次の臨時休業に

備え、テレビ会議システムのようなことも可能になるかもしれません。不登校の児

童にも対応でき、有効に活用できればと考えています。 

  〇柿沼委員 

    コロナウィルス感染は、これまでにない問題だが対策練っていくこと必要だと思

います。対策を練る必要があるとおもいますが。 

  〇市長（議長） 

 コロナで地域力の差が出ないようにしなければならない。学校の取り組みにより、

差が出なければよいが？ 

 休み中の教師の動向はどうなっているのでしょうか？ 

  〇学校教育部長 

 教員は通常勤務となっています。その中で、教材研究、プリント作成、家庭への電

話連絡や訪問の実施で、家庭学習を指導しています。 

〇教育長 
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学校教育部長とで議会終了後すべての学校を訪問しました。他学校の事例の報告

や、問題集・ドリルの配布をお願いして、対応してもらっています。 

  〇市長（議長） 

    教員が動けば子どもも動くと思う。  

  〇高瀬委員 

    コロナウィルスで、子どもの学力と同時に体力低下が心配ですね。 

〇学校教育部長 

今年度新郷第一小は、県の体力向上優秀校上位１０校に入りました。中学校の部

活動では、顧問が部員に課題を発信している事例もあります。 

〇平野委員 

    コロナウィルスは簡単には収束しないとみています。 

新しいウィルスの場合、人口の６～７割が抗体を持たないと大流行してしまいます。

長期間をイメージした対策が必要だと思います。３密があるところが学校なので、対

応は簡単ではないと思います。 

    １学期に修学旅行を予定している学校はどうなりますか？ 

〇学校教育部長 

 社会科見学も含め、１学期に予定の学校は延期します。 

  〇岩崎委員 

    １ケ月間、自宅学習となっていて、子どもの心と体のバランスが壊れてしまうの

ではないでしょうか。４月から再開の場合でもこれまで通りにみんなが登校できる

のか心配です。今後、子どもへの声がけ等で、迎える体制整備が必要なのではない

でしょうか？ 

〇学校教育部長 

しっかり対応して参ります。 

〇平野委員 

    図書館などは、貸出だけでも出来たらいいと思いますが。 

〇生涯学習部長 

図書館については、４月からイベントを除き、条件を付けての再開を考えていま

す。 

〇市長（議長） 

    学習意欲、運動の欲求、満たされるように体制整えていただきたい。 

    こうした状況のもと、各学校の色をどう見せていくのでしょうか？ 

〇教育長 

今日配布させていただいた「羽生の子を伸ばす教育」は学校現場から作り上げたも

ので学校側の努力によるものです。令和２年度の取組みとして、学校から出てきた

ものがこれです。教育委員会からではなく、やっと、教師側からこうしていきたい
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と作り上げたもので評価しています。 

〇市長（議長） 

    課長から何かありますか？ 

  〇給食センター所長 

先日、発注して返品の利かない玉ねぎ４００㎏を、３月２１日に２ｋｇ単位で販

売し、完売しました。７０名に１８９袋を販売できた。その取り組みが夕方の HNK

ニュースで放映されました。 

〇生涯学習課長 

公民館は、地域から総会の時期であり開けてほしいとの声がありました。４月か

ら条件をつけて再開の予定です。 

〇スポーツ振興課長 

３月７日から休館となっています。体育館も４月から再開の予定です。 

〇図書館・郷土資料館長 

図書館も３月３１日まで休館中です。郷土資料館の展示も中止となっています。 

図書館は、今年は蔵書量も増える予定です。通常開館は先になるが、短縮開館な

ど条件を付けて４月から再開予定です。 

○市長（議長） 

ほかにご意見なければ、この案件については、了承ということでよいですか？ 

  〇各委員 

    （了承） 

  〇市長（議長） 

    それでは、協議事項２の小中学校プール施設の今後の在り方について、担当課長

より説明をお願いします。 

〇教育総務課長 

   （説明） 

  〇市長（議長） 

    ただ今の説明について、ご意見ございますか？ 

〇平野委員 

    小学校プールについて、ずいぶん年数経過しているが、大丈夫ですか？ 

  〇教育総務課長 

    小学校プールについては、中学校プールに比べ比較的良好に運営できています。 

〇柿沼委員 

    県南の学校では、小中学校プール授業がないところもあります。民間プールの活

用などは考えていますか？ 

〇教育総務課長 

    民間プールについて市内の事業所に確認したが、営業時間帯やキャパシティ、往
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復時間の問題があります。見積徴取したが維持管理費と変わりません。総合的に勘

案すると現時点で民間プールの活用は難しいと思います。 

〇市長（議長） 

それでは、この案件について、了承ということでよろしいでしょうか？ 

  〇各委員 

   （了承） 

〇市長（議長） 

本日の協議事項については、これで終了となります。 

これで、本会議の議長を解かせていただきます。 

  〇企画財務部長（司会） 

    これにて、本日の予定はすべて終了となります。 

    閉会のことばを、秋本教育長にお願いします。 

  〇教育長 

   （あいさつ） 

  〇企画財務部長（司会） 

    本日はご協力ありがとうございました。 

 

 


